

L'entraînement des aviateurs

Toronto, 28 (C.P.) — Le plan d'entraînement aérien du Commonwealth des nations britanniques a besoin d'aspirants-aviateurs. D'ici trois ans, il devra fournir des milliers de pilotes à la Grande-Bretagne. En septembre, il aura atteint son point de rendement.

Le sous-ministre à l'Air, M. Duncan, qui deviendra président de la compagnie Massey-Harris à la fin du mois, a déclaré hier soir que le plan impérial réclame plus d'aviateurs. Le sous-ministre a fait un appel aux jeunes Canadiens qui se sentent les aptitudes et la santé nécessaires pour devenir aviateurs. Ce sont des dizaines de milliers d'aviateurs qu'attend la Grande-Bretagne pendant les années 1941, 1942, 1943.

Il n'y a plus d'hommes en réserve que pour deux mois et demi à l'entraînement.

Le sous-ministre a ajouté qu'il ne faut pas seulement des pilotes mais aussi des hommes d'équipage.
